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Aos dezessete dias do mes de Abril de 2024; na sala do plenario da Camara Municipal de Ibitita. 

realizou-se a reuniao da Comissao Parlamentar de Inquerito . Estiveram presentes os Vereadores. na 

qualidade de presidente. Paulo Cesar Dourado Bastos, vice - presidente - Gleison Jose da Cunha e a 

relatora I-.dla C ristian Viana Dourado Bastos. () Vereador Paulo Dourado presidente da Comissao 

abriu a reuniao tecnica de trabalhos, inicialmente fez a expositjao das portarias de nomea^ao da 

equipe de trabalho. explanando inclusive sobre as atividades a serem desenvolvidas por esta equipe. 

solicitando que a servidora Perolina Neta, fa?a a triagem. organiza^ao e digitaliza^So dos 

documentos recebidos por esta Comissao. Logo em seguida o presidente registrou a presemja dos 

depoentes. convocados atraves de oficios, a secretaria da educa^ao a senhora Danila Dourado 

leixcira. inscrila no CPF 992.561.855-04, com numero de RG 08.737.566-49, e a secretaria de 

saiide a Senhora Juliana Seixas Cardoso, inscrita no CPF 345.878.308-36. com numero de RG 

52565189; em tempo, o mesmo comentou a respeito do equivoco de data do oficio de convoca^ao 

das referidas secretarias, onde foi urn erro de digita<;ao da secretaria a senhora Perolina Neta. 

contudo. era para serem convocadas dia 10/04 na quarta feira e nao dia 11/04 ( quinta Feira), 

mediante o exposto.p pede desculpas as secretraias municipais as senhoras Danila Dourado e Juliana 

Seixas pelo fake news postado em redes sociais. Prosseguindo o presidente dissera que essa e a 

terceira reuniao da comissao. onde a Prefeitura Municipal ficou de enviar as documenta^oes, 

pedindo urn prazo ate dia 10 do mes em curso. porem. infelizmente nao chcgou nada as maos dos 

membros da comissao. contudo. os trabalhos estao sendo dificultados, em fun^ao do nao 

atendimento dessa solicita^ao; com isso Ilea urn travamento. onde mesmo sabendo que o TCM. deu 

a liminar on se foi uma decisao. que a licitaijao prosseguisse e fosse concluida. porque tinha sido 

suspensa; mas em funQao dessa licita^ao, tinha urn desdobramento. para que chegassem a responder 

o que tern causado indigna(;ao a essa casa parlamentar. referente a quantidade de servidores que 

estao sendo contratados, nas duas secretarias, tanto na de saude como na educa^ao. c. pelo fato 

dessas contrataQoes ter sido o alvo da licita^ao. e gostariam de saber, como e que esta sendo efeitos 

esse procedimento. uma vez que. a licita^ao nao foi conclusa e as pessoas continuant sendo 

contratadas. ainda de posse da palavra. o presidente Paulo Dourado dissera que o proprietario da 

LAPAIM o Sr. Lucivaldo Almeida, foi convocado pela segunda vez. onde a primeira vez ele enviou 

urn atestado. alegando quo nao podia comparecer. por estar com problema de saude, e a segunda vez. 

sua ausencia foi justificada atraves de uma liga^ao domesmo. dizendo que nao poderia comparecer. 

porque tinha um encontro marcado com o advogado. onde estava entrando com uma a^ao contra a 

prefeitura. devido a elimina^ao da empresa. nessa referida licita^ao. iniciando o interrogatorio. o 

presidente direciona a secretaria de educa^ao a senhora Danila Dourado, dizendo que tern recebido 

nessa casa. muitas queixas. com rela<?ao a quantidade de funcionarios nos orgaos da secretaria de 

educa^ao. contudo. a semana passada um
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do Distrito de Canoao, o Sr. Nieldo. usou a tribuna livre plenaria. alegando que a 

quantidade de servidores da creche, talvez se equipare ao numero de funcionarios, diante dessa 

situa^ao, gostaria de saber da senhora secretaria, que mesino diante, de uma lei de estrutura. que foi 

criada no ano de 2013. que se colocou uma quantidade que ate no certo ponto. uma quantidade muito 

giande de servidores, e o que e muito observado. e que mesmo tendo a contrata^ao para urn certo 

caigo. a pessoa exerce uma outra fun^So que nao foi aquela que foi contratada. mediante tai situa^ao. 

gostaiia de saber se existe urn organograma de servidores dentro da secretaria, com demandas , com 

os orgaos que compoe a secretaria de educa<;ao em resposta a secretaria de Educa^ao. a senhora 

Danila, dissera que fez todo cronograma. e que nao podcria passar para a comissao por acreditar que. 

isso nao e objeto da investiga^ao,; em tempo o presidente esclarece a mesma que e a finalidade da 

investiga^ao. em saber o organograma de cada orgao. a quantidade de servidores que tern nos orgaos 

e a fungao que cada urn desempenha. Retomando a fala. secretaria de educa^ao, dissera que no 

municipio existe 27 escolas. dessas 27. esse ano foi aberto turmas de grupo II e grupo 111. na maioria 

das escolas. onde todas as turmas de grupo II e III necessitam de uma auxiliar. por serem crian^as de 

seguimento de creche, hem como o municipio possui 120 alunos laudados de PCD, considerados 

alunos de educat^ao especial, onde esses alunos necessitam de urn cuidador. caso contrario. o nao 

atendimento os pais tern iodo direito de mover uma ac^ao judicial contra a prefeitura. Portanto foram 

aumentando as turmas e consequentemente aumentara o numero de funcionarios de services gerais e 

da merenda. Ainda com a fala. a secretaria afirmara que tambem teve aumento de turmas de alunos 

de contra turnos. onde ira iniciar o periodo integral, que necessilara da contrata^ao de monitores, 

sobretudo. o periodo integral exige no regular, urn professor e no periodo integral outro. 

Continuando, a mesma dissera que o municipio possui 21 I professores efetivos na rede, dos 21 1. 80 

professores fora de sala de aula e 43 professores laudadas com solicita<;ao de desvio de funQao, 

mediante o caso. e uma situa^ao gravissima no municipio, onde a classe esta doente, onde 

infclizmentc sao docentes que tern 25 a 26 anos de services, ressaltando que. o municipio nao tern o 

cargo de coordenador pedagogico. hem como. a questao da diretjao que foi impedida pelo ministerio 

publico, portanto sao cargo de desvio de fun^ao. Voltando a fala. o vereador Paulo dissera que a 

mesma dcu uma justificativa com rela^ao as creches e as escolas que tern pre que precisam de 

cuidadoras, mas e as oulras escolas que nao tern necessidade dos cuidadores para essas crianvas, haja 

vista que existe uma quantidade muito grande de servidores contratados. em parte a senhora Danila 

Dourado, dissera que o cuidador nao e para creches, e sim para os alunos com deficiencia que 

necessitam de educa^ao especial. Usando a fala a relatora, a vereadora Edla Cristian, dissera que 

geralmente nao se manifesta nas reunioes da CPI. mas quando se trata da educapao, se sente na 

obriga<;ao de falar. no entanto. tudo que foi dito . pela a secretaria, ja e de conhecimento sobre a 

necessidade de pessoal especializado para tratar de alunos especiais. no ensejo a vereadora Edla 

Cristian citou o caso da escola da Comunidade de Recife do Lino, que existe 46 alunos. com 14
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luncionarios e foram contratados mais 7, contudo tem nessa escola 21 contratados. tendo ate 

poiteiio de uma escola quo nao tem nem cerca, frisando que todos esses professores tem auxiliares, 

que inclusive nao tem nem a formaQao de magisterio; aparteando a vereadora a secretaria Danila 

disseia que sobie essa questao. dos professores nao terem qualiflcaqao. a secretaria ja entrou em 

contato com a APLB. para tentar resolver tai situa^ao. ressalta ainda que no municfpio existe 

carencia muito grande de professores qualificados; retomando a fala a vereadora dissera que na 

Comunidade de Pedra Lisa, na escola existe 4 funcionarios em duas salas, 4 luncionarios so na 

limpeza e na merenda. Esclarecendo a secretaria dissera que a Comunidade de Pedra Lisa existe na 

escola. uma funcionaria na limpeza de 20hs e outra no outro turno 20h, onde esta aguardando a 

funcionaria efetiva que nao voltou ainda. Usando novamente a fala. o presidente da CPI Paulo 

Dourado, dissera que mediante essas exposi(?6es. questiona a secretaria se a mesma trouxe a 

documentaqao. solicitada com relaqao dos servidores que foram contratados no ano de 2023 com as 

suas devidas funijdes e loca<?ao. em resposta a mesma dissera que nao. justificando que ainda nao foi 

concluso esse cronograma. retornando a fala o vereador Paulo questiona a mesma. se a secretaria 

interferiu na escolha, ou seja, na indica^ao, quern seria o responsavel por essas indicaqoes para que a 

empresa possa contratar para coIocar nos orgaos. em resposta a senhora secretaria Danila dissera que 

nao saberia responder, e que seria interessante que os membros levantassem esse questionamento na 

plenaria em sessao ordinaria. Continuando a reuniao. o vereador Guimailton Reis se manifestou para 

solicitar o uso da fala. porem foi negada. onde o assessor juridico da casa esclarece que os 

vereadores que nao sao membros nomeados da CPI poderao ser somente assistentes e ouvinte. 

portanto foi indeferido o pedido do vereador. E para encerrar a participa^ao da secretaria de 

educa^ao. o vereador Paulo Dourado na qualidade de presidente da Comissao. questiona a mesma 

qual seria o motivo da suspensao da licita^ao que trata das reformas das escolas. uma vez que, 

percebi que as escolas nao estao sendo reformada. em resposta a secretaria dissera que ira exercer 

sen direito de flcar calada, previsto na constitui^ao federal. Em seguida o vereador Paulo dissera que 

mediante a reuniao. onde a documentaqao solicitada nao foi entregue. solicita do assessor juridico da 

casa. que esta dando suporte a CPI. que tome providencias mediante a negativa da entrega da 

documentacjao por parte da prefeitura e tambem por parte da secretaria, uma vez que a mesma 

dissera que nao sabe se vai entregar ou nao. Prosseguindo os trabalhos da mesa, o vereador Paulo 

Dourado, na qualidade de Presidente da CPI. direcionou a fala para a secretaria de saude, a Sr 

Juliana Seixas. dizendo que. afem da secretaria de educate a secretaria de saude tambem e objeto 

de investiga^ao da CPI. referente as contratapdes, portanto. mediante os questionamentos que foram 

feitos para a secretaria de educaqao. alguma coisa tambem reflete diretamente a secretaria de saude, 

talvez em menor escala. da quantidade de servidores contratados, dentro dos PSF’s, hospital, na 

secretaria de saude. onde o processo e praticamente identico. ou seja. as pessoas foram contratadas, a 

licitaijao foi suspensa. contudo houve uma denuncia no TCM e a prefeitura ronseguiu uma liminar;
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no entanto o que foi visto que, a empresa responsavel pelas contrata^oes desses servidores. onde o 

contrato nao foi homologado, on seja, nao existe as contrata^oes devidas. porem a prefeitura 

continuou contratando. ainda com a tala, o presidente da CPI. dissera que. segundo informa^es, o 

contrato da empresa LAPAIM foi suspenso. nao tendo mais vinculo com a prefeitura. foi extinto o 

contrato no dia 04 de abnl; deste modo . questiona como esta sendo regularizado essa situa^ao. como 

e que esses seividores estao trabalhando. se nao houve a licita^ao. se a empresa nao esta mais 

seivindo a prefeitura. Em resposta a senhora secretaria Juliana Seixas apos os cumprimenlos 

formais. congratulou o papel dos vereadores no municipio, papel esse de fundamental importancia 

para o desenvolvimento, em seguida a mesma dissera que esta chegando na gestao agora, onde 

assumiu a pasta da secretaria pouco tempo, deste modo esta fazendo todo organograma da secretaria, 

referentes as contrata^oes e as visitas de todas as UBS do municipio. e o que pode no momento 

afirmar que. os setores que visitou. todas as unidades estao completas, inclusive falta contatar dois 

tecnico de enfermagem. quanto a questao da empresa, ira exerccr sen direito de Hear calada. 

respaldada na constitui^o federal, ainda com a fala . a secretaria dissera que. quanto ao quadro de 

servidores lotados na secretaria, esclarece que nao tern ninguem a mais. na sua visao de gestao e 

divisao de tarefas, nao ver exagero de quantidade de servidor, ressalta ainda que. nao concluiu de 

visitar todas as unidades de saude do municipio. sobretudo. esta fazendo esse levantamento de todos 

os luncionarios e locais onde eles estao. Retomando a fala. o presidente da comissao. o vereador 

Paulo Dourado, dissera a secretaria de saude. a senhora Juliana Seixas. que mesmo sabendo que a 

mesma assumiu pouco tempo a pasta da referia secretaria, sabe se que tanto no hospital e nos PSF 

existe muitos servidores novatos. que chegara, logo na sua gestao. e essas pessoas que estao dentro 

desses orgaos que foram citados. que chegaram apos a sua posse, houve indica^ao de quern, para que 

esses servidores estarem nesses orgaos. em reposta a senhora secretaria exerceu sen papel de Hear 

em silencio. Usando novamente a fala. na qualidade de relatora da comissao, a vereadora Edla 

Cristian, retornou o assunto referente a educapao. frisando para a secretaria Danila Dourado quando 

dissera que muitas vezes a culpa e dos profissionais, e como educadora sabe que a culpa nao e dos 

profissionais, mas sim da estrutura. dos matcrias. e o quo a escola oferece e nao e responsabilidade 

so do professor: em tempo a vereadora abordou uma fala de uma mae de um aluno da Comunidade 

dos Batatas, onde a mesma disse que nao tern como deixar sen filho fora de uma escola que oferece, 

aula de Bale, aula de ingles . aula de capoeira. refor?o escolar. acompanhamento com o psicologo. 

para coIocar em uma escola da Comunidade quo se quer, nao Ilea nem as 4hs dentro da sala. Em 

resposta a secretaria Danila dissera em discordar dessa mae. haja vista, que os alunos da 

Comunidade dos Batatas ficam 7hs na escola . eles tern 3 refei<?6es, tern aula de agro ecologia. aula 

de refor^o . aula de musica. aula de violao. Retomando a fala. a vereadora Edla C ristian. dissera que 

conheci a secretaria Danila como aluna c como profissional da educa<?ao. sabe dos sens anseios por 

uma educa^ao de qualidade. sabe da sua opiniao das quanto da secretaria como da vereadora. onde
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Teixeira (Secretaria De Educa^ao)

nessc memento ja que csta prccisando tanto de scrvidorcs qualificados, o ideal era a realiza<;ao de 

urn concurso publico, mas infelizmente sabemos da realidade politica. E, parte a secretaria Danila 

dissera que teria a necessidade de uma reorganizai;ao na rede publica, nuclear as escolas. O vereador 

Paulo Dourado, novamente fez uso da tala, para abordar um caso que aconteceu na escola da 

Comunidade das Batatas, ondc foi assaltada pela a segunda vez, lembrando que, a escola tern 

portciro c vigilante, porcm ate o momento ninguem sabe da resoluijao do caso. haja vista que esse 

roubo aconteceu sem nenhum arrombamento de porta, contudo os pais dos alunos acham que sao os 

proprios servidorcs estao com conexao com os assaltantes. Em parte a secretaria de educa^ao dissera 

que existe um video, o qual ja esta de posse do dclcgado, e que esta pratica nao esta acontecendo so 

nessa escola. existe oulras escolas tambem com o mesmo caso, ou seja, com o mesmo padrao de 

roubo, e que observa que esses assaltos acontecem nas escolas que compraram algum equipamento 

novo, tipo uma televisao, computador ou ate impressora. C) presidente nas suas conclusdes finais 

agradece a presenija das secretarias, cm seguida disseram que ini reunir com os juridicos da Camara 

Dr. Dalmo Dourado c Dr. Rafael Pereira, para ver quais serao os passos que serao tornados daqui pra 

I rente, no ensejo pediu a secretarias que na medida do possivcl, que as mesmas enviassem as 

documentavbcs requeridas pela comissao. Nao havendo mais nada a tratar, o presidente encerrou a 

reuniao, seguindo com as assinaturas dos membros da comissao e os depoentes.

rado Bastos (Presidente)

feison Jose Da Cunha (Vicc-Presidcntc)
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